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    ２０１５－２０１６年度 ＲＩ会長 

   Ｋ．Ｒ．ラビンドラン 氏  

        

例会予定  ２月２４日  会員卓話  

        ３月 ２日                     クラブ創立当初のバナーは、ロータリーのマークに 

                           「水」の字をあしらったものでしたが、創立１０周年 

         当時、バナーを変えたいという意見が出て、研究検 

ＶＯＬ．５３ Ｎｏ．２７（通算Ｎｏ．2468）          討の結果出来たものが現在のものです。 

         鬼怒川と小貝川にはさまれた水海道は、昔から水 

２０１６年 ２月１７日（水） 例会プログラム     路を利用して、江戸に通じる要地として繁栄し、川と 

点 鐘         の関わり合いの深い所です。 

ロータリーソング                         鯰は「如拙」の「瓢箪鯰」にあるよう、また幸を招く 

ビジター紹介        魚として、川魚の代表的な魚です。この「鯰」と「川」 

出席報告              が当地の特色をもっとも的確に表すだろうと云う 

ＳＡＡ報告        ことで、東京女子美術学校講師であった増渕淳子 

諸報告              先生が両川の清流に黄金の鯰を配して図案化 

幹事報告              したものです。 

会長挨拶 

会員卓話  隅屋祐三会員 

 

                                      

２０１５－２０１６年度        会   長  海 老 原 良 夫     幹   事  松 崎 隆 詞 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例会場・例会日≫    ≪事務所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790  〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3Ｆ         釜久ビル 3Ｆ 

毎週 水曜日 12：30～13：30 ☎0297-22-1251    ℡0297-30-0875  Fax0297-30-0876 

          E-mail mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

          URL http://www.mitsukaido-rc.jp/ 
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例会報告  ＶＯＬ．５３ Ｎｏ２６（Ｎｏ．2467）  ２月１０日（水）晴れ （司会 石井康弘委員長） 

 本例会での主な事項 

 ◎会長挨拶 ◎会員卓話  荒井孝典会員 

 

 

ビ ジ タ ー 

米山奨学生  レンゴゲニさん 

皆さん、こんにちは。 

新年会とても楽しかったです。卒論の発表も終わり社会人になるまで暇

です。いろいろと楽しみたいと思っています。インドネシアのお菓子を作

ってきました。食べてみてください。 

 

誕 生 祝 

 ≪会員≫鈴木勝久会員 

 

幹 事 報 告  松崎隆詞幹事 

週報受理クラブ なし 

例会変更通知 藤代ＲＣ ２月２２日（月）休会 

   牛久ＲＣ ２月２２日（月）→２月２０日（土）ＩＭ   ２月２９日（月）休会 

   稲敷ＲＣ ２月２５日（木）稲敷市立君賀小学校 

 

会 長 挨 拶  海老原良夫会長   2月 10日「見納め」 

私は 35 年前、橋本町に念願のマイホームを建てました。購入した土地の一

角に 50坪の枯山水の庭を築きました。その庭は京都の庭師の下で長年修業し

年季が明けつくば市で独立した庭師に築かせた庭でした。 

金閣寺垣と呼ばれる竹で編んだ低い垣根、蹲(つくばい)を配し、穴太(あのう)

積みと呼ばれる城の石垣の積み方の工法で積んだ石垣を築き、その許に梅の

木を植えました。 

そのウメは「思いのまま」という名前のとても珍しい梅です。花色が淡い紅色、

紅色、絞り、白と一つの枝の中にも色々な花を咲き分けます。 

ところで私は亡くなった父の命日を忘れることはありません。それは私の誕生日と同じ日12月20日だから

です。父は 84 歳で亡くなりましたが栄町の平安堂の店でずっと生活してきました。体調を崩した父を新築の

我が家に引き取ろうとしましたが長年住み慣れた家を離れるのはイヤだと随分抵抗し最後は親子喧嘩の態を

晒しながら無理やり橋本の私の家に連れてきました。今思えば随分無慈悲なことを為出かしたモノだと後悔し

ております。 

そんなことで父がなくなった後、春の初彼岸までの日々、私はその梅の木に毎朝、水ではなく酒を遣り続
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けました。父に申し訳ない事をした、という自責の念で酒好きで毎日酒を欠かさなかった父への供養の積りで

した。 

その父の初彼岸の或る日、弔問客の御一人に、その梅の木の名前が「思いのまま」というのである、ことを

教えられました。 

さて昨年 9月 10日、あの悪夢の日から今日 2月 10日で丁度 5ヶ月が過ぎました。 

35 年間の家族の思い出が詰まった水没した我が家は、今、修理も手付かずのまま寒風に吹き晒され無人

の空き家のまま佇んでいます。 

今度の日曜日、私たち夫婦はそこを離れ新たな借家住まいの生活を始めます。 

暫くの間、その地で心と体を立て直し英気を養い捲土重来を期したいと考えております。 

我が家の家族の生活を見守ってきた梅の木「思いのまま」は今年が見納めとなりました。 

 

会 員 卓 話  荒井孝典会員  “相続”を“争族”にしないために！ 

～業務内容～ 

・不動産の名義変更（相続・売買・贈与など） 

・相続手続・生前贈与・遺言書作成 

・商業登記（会社設立・役員変更・解散など） 

・債務整理・過払金の返還請求 

・各種許認可手続き・法律相談 など 

司法書士と行政書士はどう違うの？ 

  司法書士⇒法務局や裁判所など（司法機関）へ提出する書類の作成 

  行政書士⇒官公署（行政機関）へ提出する書類の作成 

～相続について～ 

大きく分けて、１．亡くなった後の相続手続きと、２．生前の相続対策 があります。 

１．亡くなった後の相続手続き 

相続の開始とは・・・人（自然人）が死亡したときに一定の身分関係の人に引 

         き継がれる。 

相続財産の範囲 財産・・・現金、不動産、預貯金、有価証券等 

        債務・・・借金、未払いの税金等 

相続が発生したときの３つの選択肢 

相続の流れ、優先順位 

①被相続人の遺言 

②相続人間での遺産分割協議 

③法定相続分による相続 

遺産分割協議 

法定相続分による相続 

 

２．生前の相続対策 

「争族」になるのを防ごう！ 

⇒「争族」対策は基本的に生前のうちしかできません。 

対策としては主に遺産分割対策、相続税対策、納税対策などがあります。 

遺産分割対策・・ご自分の財産を誰に相続させるか？  

相続税対策・・・相続税がかかりそうな場合どうするか？  

納税対策・・・・相続税がかかる場合の納税資金はどうするか？ 

ここでは遺産分割対策についてご説明します。 
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遺産分割対策としては、主に①遺言や②生前贈与などがあります。 

どちらも自分の意思通りに相続、贈与させることができます。 

①遺言 

  ・自分の死後に遺言通りに相続させることができる。 

  ・亡くなるまで自分の財産として管理できる。 

  ・費用が生前贈与に比べて安くなる場合が多い。 

  ・書き直しができる。 

②生前贈与 

  ・今すぐ相手の名義、財産にできる。 

  ・費用、税金が遺言に比べて高くなる場合が多い。 

  ・取りやめは基本的にできない。 

※但し、どちらも法定相続人には遺留分の権利は残ります。 

 

遺言の種類とメリット 

  ・公正証書遺言 

  ・自筆証書遺言 

 

相続トラブル事例 

 

出 席 報 告   荒井孝典委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出席率 

５４名 ４０名 １４名 ０名 １０名 ９２．５９％ 

 

ニコニコボックス  青木英男副委員長             入金計 ￥28,000     累計 ￥1,326,000  

誕生祝御礼≪会員≫鈴木（勝）会員 

荒井会員本日の卓話よろしくお願いします。緊張するなと云うのも無理だと思いますが、程よく緊張しながら

宜しくお願いします。         海老原会員 

荒井会員卓話宜しくお願いします。  松崎・石井・山野井  各会員 

荒井さん、よろしくお願いします。  鈴木（茂）会員 

荒井会員楽しみにしております。  古矢会員 

荒井会員卓話よろしくお願いします。いつも髪型かっこいいですね。  武藤会員 

本日は、卓話をさせて頂きます。よろしくお願いします。  荒井会員 

石井委員長、移動例会での講演会とても良かったです。ようやく会費を振込めました。石塚（克）会員 

暦の上では春とは申せ、未だ余寒厳しき折から皆様充分ご自愛の程を。  松坂会員 

寒さ厳しい中、インフルエンザ はやってます。皆様くれぐれもご注意ください。  青木（英）会員 

体調を崩し、また新年の諸行事・祭りが続き例会の欠席が続きましたが、節分も終わりやっと出席することが

出来ました。              福田会員 

例会欠席しました。  染谷（昭）・白井・鯉沼  各会員 

 

会報委員会  二本松恭行委員長  亀崎徳彦副委員長  本橋美章委員 


